



**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3017531**

**Prix NC**

**Courchevel**

Maison à louer (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe chalet neuf familial et authentique, aux lignes contemporaines, au cœur de Courchevel Village. 5 chambres en-suite, sur 4 niveaux avec ascenseur. Réchauffez-vous au spa, ou dépensez-vous dans la salle de fitness après une bonne journée de ski. Il se compose de : NIVEAU 01 ski room avec sèches chaussures 1 espace spa: jacuzzi, salle de fitness NIVEAU 14 Chambres en-suites dont une avec lits superposés (lit du bas en 140 cm et lit du haut en 90 cm) avec salles de douches et toilettes, dressings et baies vitrées ouvrant sur de grandes terrasses NIVEAU 2 Une spacieuse pièce à vivre ouverte avec ...

Superb new chalet familial and authentic with modern design in the heart of Courchevel Village. 5 en-suite bedrooms on 4 floors with lift. Warm up in the spa & fitness area, after a full day out in the snow it is made up of : LEVEL 01 large ski room with boot warmer 1 relaxation area with jacuzzi and a gym room with different fitness equipment LEVEL 14 En-suites bedrooms (included one with bunk bed: down bed 140cm, up bed 90cm) with shower rooms and toilets, dressings and bays windows opening on large terraces LEVEL 2 A spacious and open living area with a central fire place composed of :- 1 Equiped ...

**CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

